
☆２か月ぶりの学級通信です☆ 

◇スケジュール帳の使い方 

☆SDGSミーティングの様子（上） 

地域の方の協力により、一歩進んだ学びの場。

この時に限らず、継続した意識・実行力が大事

ですね。耳を傾けて聞いて、しっかりとメモを

とる姿がありました。 

みなさまの心の友 

 

 

今までは毎週出していた学級通信でしたが、白馬では仕事の仕方が悪いのか時間が上手くつくりだせ 

ず、全然出すことができていませんでした。久しぶりですが、A組の様子をお伝えしたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              ～ミラクル カラフル ワンダフル ～ 

白馬中学校２学Ａ組 学級通信 

令和４年７月１日（金）.No.３     

担任 田原 恵 

 ２年生からスケジュ

ール帳になっています

が、充実させて活用して

いる仲間がいます。 

（レベル高し！） 

目標や１日の振り返

りなど、活用できるとこ

ろから始めて、見通しを

もって生活できると準

備などにも余裕が生ま

れそうですね。 

膝をついて隙間なく雑巾をかける 

時間が取れず、全然進んでいない「学級目標」（掲示用）ですが・・・（焦）作るときは力を合わせて！

デザインもいいので完成が楽しみですが、掲示するのはいつになることやら。２年生、意外と忙しい。 

たった１０分しかない清掃。時間いっぱいに取り

組めるかが課題。無言でやることが目的ではな

く、どれだけ清掃に意味や目的を見つけて取り組

むことができるか。（できている人もいます！） 

宿泊学習の事前学習。学習にかかわることについて、６つの班に分かれてパワポにまとめる。よくやって

いたけど、もっと気軽に男女で話し合えるといいな。（課題かな） 
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無言・気づき・時間いっぱい  



☆道徳 学習カードより☆ 

☆『スマホやインターネットの上手なつきあい方』講演会より ☆ 

４月・5月・６月のバースデー 

１４歳おめでとう～！ 

 

 

 今までの道徳では、「みんなに合わせる友情」、「みんなの自由な公園」、「遅れてきた客」という題材 

に触れて、それぞれについて自分や教材と向き合って考えてきました。 

 個人で考えてから、グループで話し合って仲間の考えを聴くという流れで学習していますが、真剣に 

考えている人が多くなかなか良い活動ができているなぁと思っています。また、まとめを見ても自分の 

思いや考えを素直に記述している人が多くて、「なるほど」と感心しています。 

 道徳には正解はないと言いますが、迷いながらも自分の考えをもち、仲間の考えを知り理解していく。 

そんなことを大事に学習していくと、意味のある深い道徳になるのではと考えています。 

（しかし、道徳は難しい） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ついつい時間を忘れて見入ってしまうインターネット。便利でなくてはならないものですが、 

 使い方は間違えないようにしたいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の中信大会では、陸上部と野球部、水泳、剣道、体操が県大会出場を決めました。 

おめでとうございます！ 四地区の強豪チームと戦えるという幸運に恵まれたので、ぜひ、色んな事を 

学んできてください。また、残念ながら敗退してしまった部はこれで 3年生が引退となり、いよいよ 

2年生がリードしていく番となりました。みんなで協力して、応援される部になってください！ 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は絶対どうにかして入れる！という思い

をずっと曲げなかったので、反対派の方が多い

ことに驚きました。でも、確かに損害とかを考

えると、入れない方がいいし・・・とも思う。

最善はだれにも迷惑をかけず入れることだけ

ど、そういう方法も考えればあると思う。 

 私は勝手に入れるのは規則だからダメなん

だと思っていたけど、規則をやぶることで自分

だけでなく周りの人にも迷惑がかかるという

ことに途中から気づいた。だけど、やっぱり何

もしないで追いかえすのは違うと思った。 

もし、現実にこういうことが起こったら、自分

のできることをやれるだけやろうと思った。 

 決まりを守らないとめいわくがかかる人も

いるし、決まりを守りすぎても、（事情によっ

ては）そこで悲しい気持ちになる人がいること

も分かった。難しかった。 

 おばあさんは理由が重い ⇒ 入れる ⇒ 

カップルとの理由の差は？厳密な定義は？ 

人々みんなの要望を受け入れるのは、本当に

難しい問題だと思った。 

 ルールと思いやりはとても悩ましい。 

ルールを破ると相手にはメリットだが、自分

にはデメリット。どうするかによって人生が

左右されることもあると思う。とても重要な

判断だと思った。 

 ルールはみんなの自由、自分の自由を守るた

めにあると思う。自由をいきすぎたら勝手にな

ってしまうと思うから、それを守るためにある。 

 スマホに依存している人はたくさんいて、そ

れが危険と分かった。ブルーライトの光は紫外

線に近くて、目のダメージが大きかったり、イ

ンターネットでの悪ふざけも犯罪につながる

こともあったりするから、気を付けなくてはい

けないと分かった。 

 その時楽しくて動画を見続けていても、将来

の健康を考えるとやめようと思いました。SNS

のトラブルにまきこまれないように、依存しな

いようにしたいと思いました。 

テスト勉強を頑張ろうと思いました。 

 

  

部長、副部長になった

人は、初心を忘れずに

みんなを引っ張って

いこう！ 

継続は力なり！ 

新人戦まで、自分はど

のように考え、行動に

移していくか。 

４月 叶有くん 

５月 心結さん・万彩さん・詩由さん・希陸くん 

６月 怜和くん・香凛さん・遥光くん・泰雅くん 

 自分はやったつもりがなくてもやってしまっ

たこととか、「自由」を「勝手」に変えてしまう

ことがあるかもしれないから、公共の場では、

自分の行動に責任を持とうと思った。 


